

CÉLÉBRATIONS DANS LA PAROISSE

Samedi 9 novembre – 18h.00 – Montjean : Marie-Josèphe, Jean-Baptiste, Hubert BARBIN et famille /vivants et défunts de la paroisse

Dimanche 10 novembre – 11h.00 – La Pommeraye : Michel DUREAU (3^{ème} anniversaire / Gaby LEROY / Antoinette et Joseph FROUIN / Gaston VIAU, Georges, Jeanne, Guy, Maïté, Fabrice et François RACINEUX et familles / Josiane BERTHELOT vivants et défunts famille BERTHELOT-BRUN / famille DAVID-MENARD / Yvon LEGAL /vivants et défunts famille MAHE-MARQUIS / René BARRAULT / Charles MARTINEAU Josiane BERTHELOT, vivants et défunts des familles BERTHELOT-BRUN (Montjean)

Lundi 11 novembre – 10 h.00 – La Pommeraye – Messe avec les anciens combattants - Famille ESNAULT-HUEFFIER-BOUIN (pour des anniversaires) / François BLOURDIER et sa famille.

Jeudi 14 novembre – 11h.45 – Église de Saint-Laurent

Vendredi 15 novembre – 11h.00 – Église der Bourgneuf

Célébrations dans les lieux de vie de nos aînés

Mardi 12 novembre – 11h.00 – Foyer Logement Montjean : Famille NAUD-ROCQ / Mr SECHER Eugène / Joseph AUDOUIN et sa famille / Mr André THOMAS, son petit-fils Yvan et sa belle-fille Isabelle.

Mercredi 13 novembre – 11h.00 – EHPAD La Pommeraye

Messes à la Communauté

Dimanche 10 novembre : 9h.45

Jeudi 14 novembre : 11h.

Mariage

Montjean - Samedi 9 novembre : Andréa PIER-DOMENICO et Jérémy GABON

Sépulture

La Pommeraye - Jeudi 7 novembre : Monsieur Lucien RAIMBAULT 91 ans

Dimanche 17 novembre : 11h.00 - Église de la Pommeraye :

Messe anniversaire : Marie-Josèphe RICHOUX (10^{ème} anniversaire),

Joseph RICHOUX (6^{ème} anniversaire), Gaby BENOIST (5^{ème} anniversaire)



BULLETIN PAROISSIAL

Samedi 9 et dimanche 10 novembre 2024

32^{ème} dimanche du temps ordinaire – année B

Semaine du 11 au 17 novembre

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc (12, 38-44)



En ce temps-là, dans son enseignement, Jésus disait aux foules : « Méfiez-vous des scribes, qui tiennent à se promener en vêtements d'apparat et qui aiment les salutations sur les places publiques, les sièges d'honneur dans les synagogues, et les places d'honneur dans les dîners. Ils dévorent les biens des veuves et, pour l'apparence, ils font de longues prières : ils seront d'autant plus sévèrement jugés. »

Jésus s'était assis dans le Temple en face de la salle du trésor, et regardait comment la foule y mettait de l'argent. Beaucoup de riches y mettaient de grosses sommes.

Une pauvre veuve s'avança et mit deux petites pièces de monnaie. Jésus appela ses disciples et leur déclara : « Amen, je vous le dis : cette pauvre veuve a mis dans le Trésor plus que tous les autres. Car tous, ils ont pris sur leur superflu, mais elle, elle a pris sur son indigence : elle a mis tout ce qu'elle possédait, tout ce qu'elle avait pour vivre. »



<https://lanouvelleallianceenloireetmauges.diocese49.org/>

COMMENTAIRE SUR L'ÉVANGILE DE CE DIMANCHE

Diffusé sur le site de la paroisse de Guérande (44)

Jésus regardait la foule. Ce devait être amusant à voir. Tout ce monde dans les galeries du temple. Les uns ayant déjà préparé leur enveloppe. Ils donnent par devoir, pour faire comme les autres, intercédant pour eux-mêmes, pour un des leurs.



D'autres peut-être donnent spontanément, sur le vif de l'émotion. Certains veulent qu'on voie bien ce qu'ils donnent. Leur manière plus ostentatoire les trahit. D'autres, plus discrets, plus humbles ou plus mesquins ne veulent pas être vus.

Jésus, lui, voit tout. Il regarde jusqu'au fond de l'âme et du cœur. Il sait bien qui est là pour les apparences, pour la forme, et qui est là pour vrai, pour Dieu, pour sa foi.

Il voit cette femme qui s'amène. Elle est pauvre. Elle est seule. Elle tient quelques piécettes dans sa main. Elle s'approche du tronc. Et d'un geste rapide, hésitant peut-être, elle les dépose, et s'en retourne discrètement, comme elle est venue. Elle a fait le don que lui inspirait sa foi.



Le Seigneur nous invite à regarder cette femme avec lui pour voir la vérité de son geste. Elle a fait plus que tous les autres, qui eux n'ont donné que de leur superflu. « Elle a tout donné, tout ce qu'elle avait pour vivre. »

Le récit finit là.

Qu'arrivera-t-il à cette femme ? L'histoire ne le dit pas.

En principe elle n'a plus rien pour vivre...

Ni RSA... Ni revenu minimum garanti

Qu'arrive-t-il à ceux qui donnent tout d'eux-mêmes ?

A défaut de tout donner, il nous est proposé de partager, en prenant un peu de ce qui est important pour nous, pour que d'autres puissent en profiter.

Partager de notre temps...de notre attention... de nos capacités...

Offrir notre disponibilité... notre amitié...un peu de nos ressources...

...Générosité...

La générosité

La générosité contribue à cette **cohésion sociale dont nous avons tant besoin aujourd'hui**. Lorsqu'un individu est généreux, cela renforce sa confiance, son intégration dans le collectif et son sentiment d'appartenance à la société.

Elle nous est transmise par nos parents mais aussi par les institutions et l'école : il y a une véritable **transmission intergénérationnelle de la générosité**. Parents, grands-parents, associations, nous pouvons transmettre aux enfants le plaisir de « donner » afin de développer leur sens de la générosité.

Une question : Et ça fait quoi d'être généreux ?

Une réponse : C'est comme inscrit dans le cœur, comme une joie profonde.

C'est sentir que l'autre est important pour soi et que nous sommes importants pour l'autre.

C'est une réciprocité.

JOURNÉE NATIONALE DU SECOURS CATHOLIQUE

Le **DIMANCHE 17 NOVEMBRE**
est la journée nationale
du Secours Catholique.

La veille, le **SAMEDI 16 NOVEMBRE**,
à Montjean, 3 rue de la mairie,
la « Boutic'Soleil » sera ouverte
sans interruption de 10 heures à 17 heures.

Dans le bulletin de ce jour, vous trouverez une enveloppe que vous pourrez déposer dans la quête du 17 novembre.

Ce 17 novembre, vous êtes aussi invités à **Dimanche « Sourire »**, salle Jean Gabin, avec un apéritif convivial offert, suivi d'un repas partagé. (Chacun apporte un plat). Venez Nombreux !

